
Flüchtlingshilfe lädt ein zum Trödelmarkt

Kein Trödelmarkt ohne Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Das gilt auch am kommenden Sonntag, 12. Juni, wenn nach langer Corona-Pause wieder in Haßlinghausen getrödelt wird. Am gewohnten Standort an der Mittelstraße 30 (Ecke Poststraße) bauen die Ehrenamtlichen ihren Stand auf.

Dort findet sich nicht nur eine bunte Auswahl an Trödel und Produkten aus den verschiedenen Kreativgruppen der Flüchtlingshilfe, die Ehrenamtlichen bieten auch wieder Waffeln, Kuchen, Kaffee und Softdrinks an. Zusätzlich gibt es schriftliche Informationen zur Arbeit der Flüchtlingshilfe und zur Unterstützung durch den Förderverein. Natürlich besteht auch die Möglichkeit zum Gespräch mit aktiven Ehrenamtlichen, Geflüchteten wie Einheimischen. Der Erlös des Standes wird für die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel verwendet.